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Lundi 7 mars 2016 
 
Présents : Thomas ANGEL, Pascal BOUCHET, Gilles CARRÉ, Sylvie DECOURCELLE, Jocelyne GAMEIRO, 
Catherine GAUTHIER, Laurence GÉRARD, Didier MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusés : Cathy DESCAT, Lucas SARTHOU. 
Invité : Adrien DEBONNIÈRE. 
 
1. Point sur les entraîneurs 

Didier nous annonce que Jérôme T. l'a informé des difficultés de plus en plus grandes qu'il avait à concilier 
travail, formation professionnelle et entraînements de l'équipe SG1 ; de ce fait il annonce avec regrets son 
arrêt en cours de saison et précise qu'il ne poursuivra pas non plus la saison prochaine. 
 
Didier et Abel prospectent pour trouver un nouvel entraîneur pour septembre 2016 et pour terminer la 
saison est mise en place une formule avec Abel, relayé si besoin par Sylvain voire Adrien/Lucas. 
Didier et Thomas ont  informé le collectif des SG de la situation. 
Très prochainement Jérôme aura une discussion avec le groupe. 
Pascal nous informe qu'il ne souhaite plus manager l'équipe. 
 
Au stade actuel, un point prévisionnel est en cours auprès des entraîneurs pour la saison 2016/2017. 
 
Anthony B. souhaiterait co-entraîner un collectif la saison prochaine. 
 
 
2. Point licences 

À ce jour 260 licenciés (+ 1 dizaine en cours) +  environ 250 licences événementielles (initiations + écoles + 
AS collèges). 
Sylvie nous informe que le club présente à ce jour un déficit de 1 000€ sur le poste « cotisations » : sur ce 
montant une licence SG ne sera pas récupérée mais elle pense avec l'aide d'Adrien et de Lucas récupérer le 
reste ; en dernier ressort elle enverra des courriers aux familles. 
 

3. CNDS 2017 

La politique du CNDS souhaite financer des actions qui ne soient pas seulement des activités sportives mais 
qui soient orientées avec le public environnant. 
Les axes principaux sont : emploi/public féminin/handicap/quartiers défavorisés. 
Dépôt du dossier : le 28/03/2016 
Mercredi 09/03/2016 réunion au club-house à la demande de M. CAMPOCASSO de la DDCS : Didier et 
Laurence y seront. 
 

4. Stage de Blois août 2016 

Didier souhaite qu'on valide la participation des familles pour ce stage ; il propose les mêmes tarifs que l'an 
dernier à savoir : 

• 100€ par personne 

• 90€ par personne à partir de 2 stagiaires de la même famille 
Voté à l'unanimité 
 
On se dirige vers 4 collectifs + 5 éducateurs : 

1. l'équipe des -18F  
2. l'équipe des -18G 
3. l'équipe des -13G 
4. l'équipe des -13F 

 
Info : subvention reçue du CG94 pour le stage d'août 2015 : 1 790€  
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5. Extension du gymnase 

Didier nous informe que la municipalité nous a fait part du gel actuel du projet d’extension envisagé depuis 
3 ans (APS réalisé par architecte) dans la mesure où : 

• le budget prévisionnel est plus important que ce qui était prévu au démarrage du projet  

• les professeurs d'EPS du collège PMC trouvent la superficie de la nouvelle salle trop petite, faisant 
peser un risque de minoration importante des subventions CG94 

• la ZAC Marne Europe prévoit la construction d‘une grande salle (sports/spectacle à l’horizon 2020-
2025) 

 
Didier et Pascal ont proposé à la mairie 3 ou 4 solutions simplifiées pour maintenir ce projet d‘extension 
possible à court terme. Ils ont également souligné que dans le projet associatif de notre club les axes de 
réalisation prévus ont été réalisés et que l'extension du gymnase reste le seul point en attente. Un rendez-
vous avec les élus est en cours de programmation. 
 
 
6. Point sur les collèges 

Réunions parents de CM2 pour les futures classes sportives : 
PMC : le samedi 12/03/2016 de 9h00 à 10h00 : Didier et Gilles (Lucas si possible). 
Les Prunais : le samedi 19/03/2016 de 9h00 à 10h00 : Didier, Gilles, Adrien, Charline, Marc. 
 
Tournoi des AS 
Gilles nous fait un point. 2 tournois ont eu lieu : le mercredi 24/02 et 2/03 et ont regroupé à chaque fois 24 
collégiens dont 2 inscriptions sûres au club et une potentielle. 
 
 
7. Initiation Handball 

Lucas a dirigé chaque matin des 2 semaines de vacances de février cette animation ; 25 enfants étaient 
présents chaque jour.  
Said-Omar, Abdoul, Ikram et Elisa étaient présents pour tenir des ateliers, merci à eux pour leur implication. 
 
 
8. Achat minibus 

Dans la perspective où nous allons recevoir 8 000€ d'une subvention parlementaire (octroyée par notre 
Député-Maire sur sa réserve), Didier a eu rdv avec notre banque - CIC Villiers - pour étudier la mise en place 
d'un prêt pour l'achat de ce second minibus : la banque propose un prêt de 17 000 € à 2,80% (février). 
 
Nous votons pour autoriser le Président ou la Trésorière à contracter un emprunt auprès du CIC dans un 
maximum de 17 000 € et à un taux avoisinant 2,80%  :  POUR à l'unanimité 
 
 
9. Partenaire « Équipements » 

À ce jour nous n'avons plus de partenaire « équipements » dans la mesure où notre contrat avec 
EUROCOM prenait fin au 31/12/2015. 
Il faut donc relancer une consultation auprès de différents partenaires : Passion/sport, Central hand, …... 
Au vu de l’avancement de la saison (20 maillots à fournir encore semaine prochaine) nous ne changerons 
pas de design / maillot la saison prochaine. 
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10. Points divers 

• La saison prochaine les élèves de primaire auront cours le mercredi matin à la place du samedi ; 
notre école de hand aura lieu sans doute le samedi matin sur le créneau actuellement occupé par la 
sélection du CDHB 

• Une réunion avec le service des sports aura lieu le samedi 12/03/2016 :  Abel et peut-être Catherine 

• Au regard des dates d'AG de la LIFE et du CDHB 94, nous fixons notre AG le dimanche 26 juin 2016. 
L’idée serait d’assurer les animations suivantes, après l’AG (11h à 12h30) 

◦ Repas convivial 

◦ Diffusion du match de l’Euro Foot (France possible 1ère de son groupe) 

◦ Matchs entre parents / enfants / jeunes / entraîneurs 

◦ Tombola + crêpes – party 

◦ Autres idées sont les bienvenues. 
 

• Pascal nous informe qu'il quittera la région parisienne courant 2017 et qu'il ne renouvellera 
vraisemblablement pas sa licence en septembre et quittera donc le Conseil d‘Administration du 
VECHB et sa fonction de vice-président. 

 
 
 

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 4 avril à 20h15 
 
 

L. GERARD      D. MAZENS 
Secrétaire      Président 

 
 
 
 


